

# Notas Políticas



## Rector Von Plessing con Presidente Pinochet

El Rector de la Universidad de Concepción, Carlos von Plessing, se reunió ayer con el Presidente de la República, general Augusto Pinochet, en el Palacio de la Moneda, con el objeto de agradecerle su designación en ese cargo.

Von Plessing dijo que conversó con el Jefe del Estado acerca de la situación de la universidad, indicando que entre los problemas que ésta tiene, figuran los de tipo presupuestario.

Con respecto a su relación con los estudiantes, dijo que se mantiene una política de diálogo que ha llevado la tranquilidad a esa casa de estudios.

## Rivadeneira a Antofagasta

La directiva de Renovación Nacional viajará este sábado a Antofagasta respondiendo a una invitación de la directiva de la Segunda Región para asistir a un acto en que se dará inicio a la campaña de recolección de firmas requeridas para la inscripción legal definitiva del partido.

Desde Santiago irán el presidente, Ricardo Rivadeneira; los vicepresidentes Jaime Guzmán y Juan de Dios Carmona; y el integrante de la Comisión Política, Fernando Maturana.

Esta es el primer viaje a regiones que hace el presidente de la colectividad desde que asumió sus funciones oficialmente en marzo de este año.

## Exposición de Ex Canciller

El ex Ministro de Relaciones Exteriores, Carlos Martínez Sotomayor dictará hoy, en la aula magna del Colegio de Contadores de Chile A.G. una clase magistral sobre el tema "Presencia Histórica de la Educación y la Cultura en las Relaciones Internacionales de Chile".

La exposición será a las 19.00 horas en la sede de la Orden, calle Dieciocho N.º 121.

## Partido Socialista Chileno Inició Trámite De Inscripción en el Servicio Electoral.

El Partido Socialista de Chile inició ayer en la tarde, el trámite de inscripción en el registro de partidos, al entregar al Servicio Electoral la escritura pública de constitución, que contiene la declaración de principios y el estatuto de dicha colectividad.

Hasta las dependencias del Servicio llegó el secretario general del Partido Socialista Chileno, Juan Carlos Moraga, quien le hizo entrega de los antecedentes respectivos al Director del Servicio Electoral, Juan Ignacio García.

Los dirigentes están a la espera de la resolución que deberá evacuar el Servicio, antes de cinco días, informando si la escritura de constitución se ajusta o no a la ley de partidos políticos.

## Lanzan Libro "Bomba en una Calle de Palermo"

El próximo 18 de mayo a las 19.00 horas, se realizará la ceremonia de lanzamiento del libro "Bomba en una calle de Palermo", de los periodistas Edwin Harrington y Mónica González. El acto se realizará en la Casa Larga, Bellavista 0182, y el texto será presentado por el general (R) Mario Sepúlveda y el abogado Isidro Solís.

## 47 Organizaciones Adhieren a Movimiento por las Elecciones Libres.

El Movimiento por la Elecciones Libres se reunió el pasado 12 de mayo, con representantes de 47 organizaciones no gubernamentales que desarrollan actividades en distintas áreas de la investigación, quienes expresaron su más amplio apoyo a la tarea nacional de lograr un proceso electoral realmente libre, limpio y participativo.

Durante la reunión de trabajo, los invitados aportaron valiosas experiencias en el trabajo de base y nuevas ideas políticas, asumiendo el compromiso de sumarse, personal e institucionalmente, a las tareas del Movimiento por las Elecciones Libres.

Las personas que asistieron al encuentro, trabajan en distintas actividades del quehacer nacional como educación y trabajo social y en el tema de los derechos humanos.

## Ex Parlamentarios DC

Los ex diputados del PDC Wilna Saavedra, Carlos Dupré y Sergio Páez fueron recibidos por el Presidente del Grupo del Partido Popular Europeo, Egon Klepsch y por el pleno de Parlamentarios del sector, en su visita al Parlamento Europeo. Los visitantes chilenos expusieron en la ocasión aspectos de la situación política chilena y, en particular, las actividades de la oposición democrática en la campaña por las elecciones libres.

Se informó que los ex diputados Páez y Dupré se reunieron con el Presidente de la Delegación Interparlamentaria de América del Sur, Manuel Medina. Integra la representación del PDC, el secretario de Relaciones Internacionales del PDC, Mariano Fernández.

## El PC en la Transición

Un seminario sobre el tema "El PC en el Contexto del Sistema de Partidos y de la Transición Democrática" ha programado el Instituto Chileno de Estudios Humanísticos (ICHEH) para el lunes 18 de mayo, a las 18 horas, en Carmencita 106. El comentario de la exposición estará a cargo de Genaro Arriagada Herrera, del PDC y Germán Correa, presidente subrogante del MDP.